

Les étudiants chiliens rejettent la réforme de l'enseignement supérieur



Santiago du Chili, 21 juin (RHC)- Des membres de la Confédération des Étudiants du Chili prennent part aujourd'hui à une nouvelle manifestation pour condamner la réforme de l'enseignement supérieur.

Sous la devise « Avancer vers un enseignement public, gratuit et sans dettes » les étudiants chiliens sont descendus dans la rue des principales villes du pays pour exiger des améliorations des projets en matière d'enseignement.

Des dirigeants de la confédération des étudiants ont souligné que c'est maintenant l'opportunité des étudiants de rectifier l'enseignement au Chili.

De l'avis des étudiants, cette nouvelle réforme de l'enseignement proposée par le gouvernement de la présidente Michèle Bachelet maintient une logique de marché et laisse la porte entrouverte à l'appât du gain dans l'enseignement.

Plus d'un millions d'étudiants sont endettés à cause des crédits et seuls un peu plus de 90 mille d'entre eux, bénéficient de la bourse de gratuité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/133392-les-etudiants-chiliens-rejettent-la-reforme-de-lenseignement-superieur>



Radio Habana Cuba